



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

29/06/2024

LEGISLATIVO

Entrevista / Ricardo Monreal Ávila (Coordinador de Senadores – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “(El foro) fue incluso más propositivo de lo que algunos presuponían, me parece que es un arranque importante, sobre todo, se cumple uno de los extremos que la doctora Claudia Sheinbaum había sugerido, planteado de escuchar al Poder Judicial antes de aprobar o no la reforma constitucional sobre el Poder Judicial. Entonces los ministros hicieron lo propio, hubo voces dentro de los ministros, fueron muy críticas, como la de Lenia y también Yasmín, Loretta, más cuidadosas, pero con críticas, incluso Laynez, en donde reconocen que se alejaron de la sociedad”.

<https://drive.google.com/file/d/1pxL2y3A-IQI4U2juuuG7EUfPrazXTaDY/view>